



ほくえんだより

R4.12.21 上郷保育園

クリスマス会ごっこ

日頃楽しんでいる水族館ごっこは、どんな水槽にするかなど同じグループの友だちと相談しながら取り組んでいます。そして楽器あそびも自分のやりたい楽器や曲を選んで楽しんでいるところです。今日は遊びに来てくれたサンタさんの前で発表し、未満児も踊りを披露しましたよ。



これからも引き続き楽しんでいきたいと思ひます。

今日は保育園からと保護者会からのプレゼントとケーキを持ち帰ります。

うがいをしっかりと！

『うがい』には2種類あります。どういうときにどのうがいをするのか、きちんとわかっているかな？

お家の方も一緒にやりながら、しっかりできているか確認し、これからも体調管理に努めていきましょう！



いつも清潔に！

今、鼻水の出るお友だちが多くいます。自分で鼻水が出ていることに気づいているかな？自分できちんとかむことができているかな？お子さんはどこまでできているか、丁寧に見て確認しましょう。小さい子には鼻水を拭かれることを嫌がる子もいますが、「鼻水拭くね」と一言声を掛けるだけで意識することができ、抵抗がなくなる場合もありますよ。

